

MARCO ANTONIO DE LA PARRA

# “LOS HOMBRES HOY ESTÁN JUGANDO PLAY STATION”

POR CLAUDIA ALAMO  
FOTOS RONNY BELMAR

**LOS VÍNCULOS ESTÁN AMENAZADOS POR EL ROL QUE ESTÁN JUGANDO LAS REDES SOCIALES. LAS MUJERES DESAFÍAN A LOS HOMBRES, EXIGEN CERCANÍA, COMPARTIR DUDAS, TEMORES. ELLOS QUIEREN VIVIR EXPERIENCIAS, VIAJAR, ESTIRAR LA VIDA DE UN VEINTEAÑERO. YA NO HAY FUTURO, TAMPOCO PASADO. SÓLO EXISTE EL PRESENTE, Y EN ESE PRESENTE RÁPIDO E INSACIABLE VIENE EL ESTRÉS, EL PESO DE RESPONDER A TANTOS FRENTES A LA VEZ. AQUÍ, EL SIQUIATRA MARCO ANTONIO DE LA PARRA RETRATA ESTE MOMENTO Y AFIRMA: “ES LA MUJER LA QUE ESTÁ PLANTEANDO AL HOMBRE UN MUNDO DISTINTO”.**

**L**a intimidad no es patrimonio sólo de Marco Antonio de la Parra. Es de todos. Así vivimos. Arriba de una nube que no se detiene y que exige cada vez más. Lo que si es un patrimonio de este siquiatra y dramaturgo es su capacidad para vivir intensamente entre tantos mundos. A las 7:30 de la mañana ya está instalado en su oficina de la Universidad Finis Terrae, donde es director y profesor de la Escuela de Teatro. Por las tardes, atiende en su consulta y observa los malestares del alma contemporánea. Entre medio, escribe, va al teatro, lee como un condenado y se da tiempo para disfrutar del lado placentero de la vida. Son esos personajes –cada día más escasos

que pueden hablar con propiedad de temas diversos. Que te pasa el dato de un buen libro, como ‘Juntos’ de Richard Sennett, o de una obra de teatro que lo ha sorprendido, como la puesta en escena del libro de Arturo Fontaine, ‘La doble vida’. Puede hablar de o que ve de los pacientes que pasan por su diván o de un buen restaurante que acaba de conocer. Lo hace desde una sublime profundidad. Y se ríe. Se ríe porque el humor es importante también. ¿Qué temas le rondan por estos días? La dificultad actual para establecer vínculos. La fuerza con que las redes sociales han influido sobre las relaciones personales, sobre el amor, sobre el cariño a cara y la rara sensación de compañía que entre-

gen ventanas como Twitter o Facebook, porque al final hay ahí una nueva forma de soledad. “Hoy todo es más vaporoso, menos sólido. La gran verdad pasa más por vivir una experiencia, y donde lo amoroso es más difícil de definir”, sostiene. **Y desde lo que ves, ¿qué crees que está moviendo a los hombres hoy?** ... Hay algunos cambios interesantes, que uno ve en la consulta. Por ejemplo, es notorio que, a diferencia de cuatro o cinco años atrás, ahora consultan más que antes. Hoy el hombre se da permiso para pedir ayuda, para estar vulnerable, para decir que sufre y abordar sus conflictos frente el trabajo, la pareja... Esa idea de que los hombres no lloran y deben

# **"Los hombres hoy están jugando play station" [entrevista]**

## **[artículo] Claudia Álamo.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Álamo, Claudia

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2014

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Los hombres hoy están jugando play station" [entrevista] [artículo] Claudia Álamo.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)